

Despojo de Propiedades Investigan en Santa Tecla

El despojo de varios inmuebles valorados en más de cien mil colones, investigan en el Juzgado Segundo de Primera Instancia de Santa Tecla, donde ya se ordenó la detención de uno de los imputados.

El ofendido es el señor Mariano Celis Rivera, de 83 años, quien afirma que el 31 de marzo en la tarde, su hijo José Eduardo Cisneros, que se encontraba cuidándolo en la casa, fue capturado por razones que desconoce. Al quedar solo, llegaron unos sujetos armados, entre quienes se hallaban —dijo— Ismael Cerón Pineda y Norberto Hernández Carballo. Luego llevaron al señor Celis a otra casa, en donde lo hicieron firmar, a

punta de pistola, el traspaso de sus bienes, así como de un negocio que tiene sobre venta de aguardiente. El señor Celis dijo que lo hicieron traspasar también la propiedad de su automóvil, P. 64.605.

El ofendido dejó constancia que la operación del traspaso la hizo a las seis de la tarde y media hora después hipotecaban los bienes con otra persona.

El caso —según se ha informado— ha sido conectado especialmente en los círculos judiciales de Santa Tecla, dado que en el fondo del delito se encuentra la mano de una o varias personas conocidas en aquella ciudad.

Belice Debe Integrarse a C.A. Dice el Ing. Andino

“Lo más ridículo en estos momentos sería que de Belice surgiera otra minirépública, después de tantos años de ver la triste experiencia y el nada edificante espectáculo de las cinco parcelas de Centro América desunidas, en un mundo en el que aún las grandes potencias buscan la manera de integrarse para hacerle frente a sus problemas comunes”, declara a EL DIARIO DE HOY el ingeniero Mario Andino.

Agrega el profesional que dejar sólo a Belice ahora sería como colocarlo en un trampolín de im-

previsibles consecuencias, pues “no serían los ingleses ni los guatemaltecos los que estarían en ese país, sino los cubanos”. Además, dice el Ing. Andino, Belice con mayor razón no puede aspirar a ser mini-república por su poca población, que no llega a los 150 mil habitantes, en un territorio que no tiene infraestructura.

“Y en estos momentos en que en Guatemala hay grupos en actitud bélica e incluso ofrecimientos de otros países para enfrentarse a Belice, hay que buscar soluciones

—Favor pase a la Pág. 32.

Diputado Cuéllar Afirma:

Nadie Discute la Penetración Marxista en Iglesia Católica

“La penetración del marxismo-leninismo en la Iglesia Católica, nadie lo discute porque está a la vista, es clara, hay abundantes pruebas diarias de ella”, según la apreciación del diputado Adolfo Cuéllar en entrevista para EL DIARIO DE HOY.

Al afirmar la anterior verdad, agregó, “Recalco que en la Iglesia Católica hay penetración del ateísmo comunista... En el interior de la Iglesia hay confusión, distorsión de la fe”.

LA DIVISION EN LA IGLESIA CATOLICA

Es un hecho que la Iglesia Católica está dividida —dijo—, y

hay tremendas diferencias entre católicos que piensan, sienten y actúan tradicionalmente y los revisionistas o posconciliares que “en un afán de transformar la Iglesia, la han trastornado y debilitado, sobre todo porque han hecho una apertura ingenua al materialismo y a la subversión”, señaló.

Adolfo Cuéllar, es, además, Secretario Ejecutivo de “Orden”, Organización Democrática Nacionalista.

LOS DOS EJES BASICOS

La posición de la Iglesia tiene

—Favor pase a la Pág. 32



JURAMENTADOS. Los doctores José Sergio Méndez y René Rolando Rivera, tercero y cuarto de izquierda a derecha: fueron juramentados ayer por el Presidente Romero como Presidente y Vicepresidente, respectivamente, del INSAFOCOOP. Al fondo el Secretario Particular, Lic. Félix Castillo Mayorga. (Foto de Peñate Zambrano).

Traumatólogo Opina:

Médicos Experimentados Deben Tratar Emergencias

El doctor Miguel Rafael Oquell Colindres afirmó que las emergencias en los hospitales deben ser tratadas por médicos de experiencia contando con la excelente colaboración de los galenos residentes.

Es natural, dijo, que de hacerse así, el resultado será de beneficio

de los pacientes, del médico residente dado que adquiere experiencia y de la economía nacional, desde luego, esto último, porque los casos de incapacidad permanente se reducirán.

El doctor Oquell Colindres es Vice-Presidente de la Sociedad Latinoamericana de Ortopedia y Traumatología, y en tal concepto asistirá al Congreso de las es-

pecialidades que tendrán lugar en Río de Janeiro, Brasil, del 10 al 15 del presente mes.

LA PARALISIS RADIAL

En el evento, el médico opinante participará en la mesa en que se discutirán las lesiones traumáticas

—Favor Pase a la Pág. 30.

Juramentan

Funcionarios

de INSAFOCOOP

Los abogados José Sergio Méndez y René Rolando Rivera Argueta fueron juramentados ayer como Presidente y Vicepresidente, respectivamente, del Instituto Salvadoreño de Fomento Cooperativo, INSAFOCOOP.

Ména Méndez era Subsecretario de Agricultura y llega a ocupar la vacante dejada por el Dr. René Iván Castro, que fue nombrado Subsecretario de Trabajo, Rivera Argueta trabajaba en otra

—Favor Pase a la Pág. 30

Herrera Rebollo se Reúne con Dirigentes de ANDES

“No se puede hablar de plazos determinados para resolver los problemas del magisterio, pero creo que podría llegarse a soluciones dentro de la mayor brevedad posible, siempre que existan conversaciones previas y se cuente con la comprensión tanto del gremio como del Gobierno. Por otra parte, hace apenas siete días que asumidos estos cargos y debemos empaparnos bien de todos los asuntos antes de emitir juicios y conclusiones”.

Así lo dijo ayer en la mañana el Dr. Carlos Herrera Rebollo, Ministro de Educación, que junto con los Subsecretarios Lic. María Angélica Díaz e Ing. Juan José Bonilla, recibieron en audiencia al

Consejo Ejecutivo de la Asociación Nacional de Educadores Salvadoreños (ANDES), presidido por la Lic. Mérida Anaya Montes.

Inicialmente la Lic. Anaya Montes entregó a los titulares de esa Secretaría una agenda que incluye el Ante-Proyecto de Ley de Pensiones y Jubilaciones, presentado por ANDES a la Asamblea Legislativa el 13 de agosto de 1976; descentralización de los servicios médico-hospitalarios; cobro de cuotas sociales al través de las pagadurías departamentales; bienes materiales de ANDES incautados

—Favor Pase a la Pág. 30.

Libre Empresa con Pleno Respaldo Dice Gobierno

“Las actividades industriales, comerciales y de servicio desarrolladas por la Libre Empresa, contarán con el pleno respaldo dentro del Plan de Gbno, y constituirán uno de los instrumentos más dinámicos para impulsar nuestra economía y desarrollo social”, se dijo ayer en una sesión de trabajo en la que estuvieron presentes varios ministros de Estado y otros funcionarios, de acuerdo con la estrategia de labores que se ha trazado el actual gobierno, se dijo en un boletín de la Secretaría de Información de la Presidencia de la República.

“Se hizo ver, dice el mencionado comunicado, que de acuerdo con dicha estrategia, se pretende unificar esfuerzos con sectores afines para llevar adelante una economía dinámica mediante una acción coordinada. De esta manera se han

identificado varios grandes proyectos en la industria, el comercio y los servicios en calidad de infraestructura básica, así como un amplio programa financiero que servirá de respaldo para impulsar ideas y proyectos y fortalecer los existentes”.

Agrega el boletín que “no obstante que los funcionarios recién han iniciado sus labores, manifestaron que dedicarán gran parte de su tiempo para analizar los planes y programas en proyectos que deberán ponerse en marcha en los próximos meses. Se indicó que hay consideración especial para los grandes proyectos de desarrollo industrial, el establecimiento de polos de desarrollo, la creación de un sistema moderno de comercialización y el vigoroso apoyo a la industria turística”.



PROMUEVEN EVENTOS CULTURALES. El Centro El Salvador-Estados Unidos, mantiene una promoción cultural todo el año, exhibiendo el arte en todos sus aspectos, pero con amplia información de sus autores, según dijo su directora, Lic. Antonia Portillo de Galindo (izquierda). La acompañan Marta Horesen, Marta de Torres, Carol López, Abelina Córdova, Aminta de Zaldaña, y Marina Reyes, que observan unas piezas de barro y loza de Ilobasco. (Foto de Pedro Rodríguez).